



## 令和7年度第2回警察署協議会開催

9月19日(金)、八代警察署において、第2回八代警察署協議会を開催しました。  
協議会では、逮捕術訓練の視察、委員による腹話術の披露、質疑応答等を行いました。

### 逮捕術訓練の視察

道場において、術科大会に向けた逮捕術の訓練状況を視察していました。

試合さながらの訓練状況は、委員から、「気迫、迫力がすごく、強い警察を実感した。」「猛暑の中、防具を着けての訓練に取り組む姿を見て、感心した。」などの感想が寄せられました。



10月10日行われた大会結果は、

**逮捕術 2連覇  
柔道 準優勝  
剣道 憎しくも予選敗退**

応援ありがとうございました。



### 質疑応答(一部抜粋)



問 交通死亡事故が発生していますが、交差点で悲惨な交通事故を防ぐためには、どうしたらよいか。

答 交差点での交通事故を防ぐために、一時停止違反や信号無視などの交通指導取締りを行っています。

また、学校や自治体等を連携して、交通安全教育を実施するとともに、交通安全キャンペーン等の広報啓発活動を推進し、交通安全意識の高揚に努めています。



問 8月に発生した豪雨時の出動状況、豪雨の際の避難等の対策などがあれば教えてほしい。

答 8月豪雨時は、八代警察署前の県道250号線が膝まで水没し、警察署から警察署車両が出動できない状況でしたので、警察署が保有するゴムボートを署員が人力で引っ張りながら、自力避難が困難な方や、床上浸水した平屋の住民の方々を、機動隊や消防とも連携しつつ、警察署や近隣の避難所へ搬送しました。

住民の皆様における避難等対策としましては、

- ・ 車両であれば、大雨警報等がかかった早めの段階における事前避難
- ・ 自宅周辺が水没している場合は、無理のない範囲での徒歩での避難や2階等へのいわゆる垂直避難などがあります。

### 委員による腹話術の披露

長年、腹話術を用いた交通安全教育に携わっております委員による腹話術の披露が行われました。

ユーモアあふれる腹話術で、分かりやすく、楽しませてもらいました。



11月25日～12月1日は「犯罪被害者週間」です。

検索してね



ギコツとCH  
犯罪被害にあわれた方・  
支援者のためのポータルサイト

